

## Anunciará hoy el presidente Felipe Calderón nuevas medidas anticrisis (El Financiero 07/01/09)

Anunciará hoy el presidente Felipe Calderón nuevas medidas anticrisis (El Financiero 07/01/09) Eduardo Ortega Miércoles, 7 de enero de 2009 Incluyen defensa del empleo y más apoyos sociales. Pretende evitar una recesión de la economía mexicana. Se agilizará gasto en infraestructura en diversos rubros. · NUEVO PLAN CONTRA LA CRISIS ECONÓMICA Ante el temor de que la economía mexicana entre en recesión, el presidente Felipe Calderón dará a conocer hoy nuevas medidas anticrisis, las cuales se centrarán en la defensa del empleo y el incremento de apoyos sociales a las familias más pobres. En medio de las exigencias de empresarios y partidos de consensuar soluciones para enfrentar la crisis económica, mañana a las 9:00 horas en el salón Tesorería de Palacio Nacional, ante representantes de los sectores productivos del país, el primer mandatario presentará el Programa de Política Económica para Apoyar el Crecimiento y el Empleo. Ahí anunciará nuevas medidas para mantener la estabilidad económica, asumirá compromisos para agilizar el gasto en infraestructura y llamará a los actores políticos y económicos a actuar de manera corresponsable en la defensa del empleo. "Hoy el mundo vive momentos muy difíciles en el terreno económico. Por ello hemos adoptado y habremos de adoptar aún más medidas que son necesarias para mantener la estabilidad en nuestra economía, y sobre todo defender el empleo y el ingreso de las familias mexicanas", adelantó ayer el jefe del Ejecutivo federal. Calderón Hinojosa encabezó la ceremonia conmemorativa del Día de la Enfermera 2009, en el salón Adolfo López Mateos de Los Pinos, donde entregó reconocimientos a personal médico de todo el país. Dijo que su gobierno no se detendrá en redoblar la canalización de recursos para el bienestar de las familias mexicanas y en el desarrollo de infraestructura hospitalaria, educativa, agrícola, cultural y turística. "Vamos a poner manos a la obra para enfrentar, precisamente, esas difíciles condiciones económicas que se están presentando en el mundo y particularmente en la economía de Estados Unidos, de la cual dependemos enormemente." Luego de esa ceremonia y como parte del programa anticrisis, el secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, precisó que la instrucción del presidente de la República a los miembros del gabinete se centró en ejercer el presupuesto con prontitud en los primeros meses del año. Según fuentes de la Presidencia, el subejercicio presupuestal de 2008 se debió fundamentalmente a la tramitología, lo que frenó los proyectos de inversión en infraestructura, situación que se buscará revertir en este año. Ocupación temporal Así, además de agilizar la ejecución del gasto público, el gobierno federal buscará combatir la creciente desocupación en el país mediante apoyos a las empresas y sobre todo la creación de empleos temporales. Córdova Villalobos informó que el presidente Calderón pidió a cada uno de los secretarios de Estado diseñar y poner en marcha programas de empleo temporal en sus respectivas dependencias. Preciso que las secretarías de Desarrollo Social (Sedesol), a cargo de Ernesto Cordero, y de Comunicaciones y Transportes (SCT), encabezada por Luis Téllez, son las que cuentan con más flexibilidad y ofrecerán el mayor número plazas temporales. Y aunque la Secretaría de Salud tiene menos margen de maniobra, el funcionario adelantó que se prevé contratar entre 30 mil y 40 mil personas para el apoyo de las campañas de fumigación y el mantenimiento y remodelación de unidades médicas. Antes de presentar el nuevo programa diseñado por el gabinete económico, encabezado por la Secretaría de Hacienda y la Sedesol, Felipe Calderón buscó el consenso de gobernadores, empresarios y representantes de los sectores productivos, quienes estarán presentes hoy en Palacio Nacional.